
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0169   
    
  
Gegenstand:  Müllreduzierung und Mehrwegverpackungen 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 15.12.2022 (Sitzung der Stadtvertretung) 
  
Einreicher: Ratsfrau Wegner  
  
  
  

 
 
 

 
 
Ratsfrau Wegner (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) fragt, bezugnehmend auf die anfallende 
Müllmenge auf dem Neubrandenburger Weihnachtsmarkt, was aus dem Auftrag der Stadt-
vertretung geworden ist, dort für eine Reduzierung zu sorgen.  
 
Hinsichtlich der ab 01.01.2023 bestehenden Verpflichtung, Mehrwegbehältnisse für den Au-
ßer-Haus-Verkauf anzubieten, möchte sie wissen, welche Maßnahmen die Stadt Neubran-
denburg für die regionalen Händlerinnen und Händler ergreift, um dahingehend zu unterstüt-
zen und zu informieren.  
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